

PREGUNTA DEL GRUPO MUNICIPAL CON ANDALUCÍA AL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Pregunta relativa al edificio de la antigua E.I. Nuestra Señora de Valme

El edificio que hace algunos años albergara la Escuela Infantil Nuestra Señora de Valme no se encuentra en uso desde que comenzó la reparación de las cubiertas en el año 2018. Tras la finalización de dichos trabajos pasó - aparentemente - por un estado de abandono hasta hace algunas semanas en las que se realizaron tareas de mantenimiento en el exterior con motivo de las caídas de ramas y algunos árboles tras la borrasca Bernard.

Son varias las ocasiones en las que se ha preguntado e, incluso, propuesto un uso para dicho espacio ubicado en pleno centro de nuestra ciudad pero, a la vista está, su reactivación sigue paralizada

Es por ello, que el Grupo Con Andalucía realiza la siguiente pregunta:

- ¿Cuál es el estado en el que se encuentra a día de hoy el edificio?
- ¿Quién ostenta la titularidad de dicho inmueble?
- ¿Cuál es la previsión de uso para un futuro próximo?

En Dos Hermanas, a 15 de marzo de 2024.

Francisco García Parejo

Concejal del grupo Con Andalucía

